

Jarnages

L'ostéopathe Charlène Pierron s'installe à la maison médicale

Publié le 21/10/2023



Charlène Pierron vient renforcer le cabinet d'ostéopathie. © Droits réservés



+ S'ABONNER

JARNAGES. Nouvelle arrivée à la maison médicale de Jarnages. La maison médicale accueille une nouvelle ostéopathe. Charlène Pierron, qui a fait ses études à Bordeaux et est originaire de Lussat en Creuse, devient la collaboratrice de David Faure et renforce ainsi le cabinet d'ostéopathie de Jarnages. « Je refusais régulièrement du monde », explique David Faure, installé depuis six ans sur la commune, « il était temps de trouver une solution pour répondre aux attentes de la population ».

Dès à présent, le cabinet est ouvert tous les jours du lundi au samedi. David Faure et Charlène Pierron seront également présents en alternance à Lavaveix-les-Mines du mardi au jeudi.

Cette arrivée vient compléter l'offre médicale à Jarnages, qui compte à présent un médecin généraliste, trois kinésithérapeutes, quatre infirmières, un dentiste, une orthophoniste, une pédicure podologue, une psychologue récemment arrivée, une sophrologue, une pharmacie (située dans le centre-bourg) et un cabinet vétérinaire.

Contact. Plus de renseignements et rendez-vous d'ostéopathie sur www.davidfaure-osteo.fr ou au 05.55.51.92.60.